
Quand on aime, on ne compte pas : « MÉE ». Ce mot en trois lettres est le premier d'une longue série. Laquelle ?

20-05-2017

avec

- Le dimanche

19 septembre 1965, la deuxième chaîne de la télévision française, créée deux ans auparavant, présente après le déjeuner un nouveau jeu intitulé Le mot le plus long.

- Les candidats doivent composer le mot le plus long à partir de 7 lettres tirées au sort.

- Le premier tirage donne :
EGBMEOE.

- Le premier mot joué est MÉE :
coffre en bois, utilisé notamment pour conserver le pain (féminin).

- On devine l'anxiété des candidats,
tant d'autres possibilités paraissent s'imposer.

- La mot le plus long était en cinq lettres : GOBÉE.

- Présentée deux fois par mois,
l'émission deviendra par la suite hebdomadaire, puis quotidienne, et
s'enrichira d'un jeu arithmétique pour donner Des chiffres et des lettres, le nom sous lequel elle fonctionne
toujours.

- En 1972, on passe de 7 à 8 lettres.

- Puis à 9 lettres à partir de 1982,
et enfin 10 lettres aujourd'hui.